

Fecha 28.11.2018	Sección Política	Página 17
----------------------------	----------------------------	---------------------

Galardona la **UNAM** defensa de migrantes

REDACCIÓN
CIUDAD DE MÉXICO

La **UNAM** entregó el reconocimiento Alfonso García Robles a cuatro activistas que han sobresalido por la defensa, promoción, protección y garantía de los derechos humanos y civiles de migrantes en EU.

El rector Enrique Graue dio la medalla que lleva el nombre del Premio Nobel de la Paz 1982 a

Isabel García, codirectora de la Coalición de Derechos Humanos de Arizona; Antonia Hernández, presidenta y directora ejecutiva de la California Community Foundation, y al cura Pedro Pantoja Arreola, fundador de Casa del Migrante en Saltillo; además reconoció a Jesús "Chuy" García, primer representante federal por Illinois de origen mexicano en el Congreso de EU.



El rector Enrique Graue saluda a Pedro Pantoja. ESPECIAL

